

Bündnis90/DIE GRÜNEN, Mittelstr.34, 29313 Hambühren

An die Gemeinde Hambühren Versonstr. 7 29313 Hambühren

Ratsfraktion HAMBÜHREN

Beigeordneter Hans-Günter Deuschle

Mittelstr. 34, 29313 Hambühren

Telefon: 05084 961191, 01755 8888 91 guenter.deuschle@gruene-hambuehren.de

www.gruene-hambuehren.de

Hambühren, 02.01.2013

Antrag zum CDU-Neujahrsempfang 2013 im Rathaus der Gem. Hambühren

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

es ist bekannt, dass die CDU am 13.01.2013 wieder zu einem Neujahrsempfang in das Rathaus Hambühren eingeladen hat.

Zu diesem Empfang im Rathaus habe ich folgende Fragen:

- 1. Mit welcher Legitimation darf die CDU jahrein jahraus Räumlichkeiten im Rathaus für ihre parteipolitischen Empfänge benutzen?
- 2. Darf jede Partei, in diesem Fall die CDU, das Rathaus exklusiv für derartige Veranstaltungen nutzen? Und das noch zu Wahlkampfzeiten?
- 3. Wenn ja, werden der jeweiligen Partei, in diesem Fall der CDU, Nutzungsgebühren in Rechnung gestellt?
- 4. Wenn ja, wie hoch sind diese Gebühren?

Beschlussvorlage:

Alle parteipolitischen Veranstaltungen dürfen nur dann im Rathaus stattfinden, wenn im Verwaltungsausschuss oder während einer Gemeinderatssitzung bestimmte Rahmenbedingungen festgelegt wurden.

Ferner sollten zu allen Veranstaltungen von politischen Parteien im Rathaus ALLE Ratsmitglieder eingeladen werden.

Begründung:

Wenn es um die Nutzung von Räumlichkeiten im Rathaus geht, ist es wohl im Sinne aller im Gemeinderat vertretenden Parteien, dass sie, ohne Ausnahme, auch alle gleich behandelt werden. Es ist allerdings recht fragwürdig, wenn nur eine Partei zu Wahlkampfzeiten gerade im Rathaus einen Empfang geben will. Ich bin der Ansicht, dass während eines Wahlkampfes keine Veranstaltung von einer Partei im Rathaus stattfinden sollte.

Das Rathaus ist der Verwaltungssitz der Gemeinde und es dient zugleich als Tagungsort des Gemeinderates. Das Rathaus ist der Sitz des Bürgermeisters und dient **ihm** zur gleichen Zeit zur Repräsentation. Ein Rathaus sollte keiner Partei dazu dienen, gerade während eines Wahlkampfes als symbolträchtiges Werbemittel zur Verfügung zu stehen. Sei es für einen Neujahrsempfang oder eine andere parteiliche Veranstaltung.

Mit freundlichen Grüssen

Dipl.-Ing. Hans-Günter Deuschle, Beigeordneter, Bündnis 90 / DIE GRÜNEN